

Grâce à Imprime moi un mouton, la déco se met à l'heure de l'impression 3D

Dix-huitième jour de notre calendrier de l'Avent en partenariat avec la Fabrique du Père Noël, dix-huitième découverte : Imprime moi un mouton, des accessoires, éléments de déco et mobilier imprimés en 3D.

Temps de lecture : minute

18 décembre 2019

"*Dessine-moi un mouton*", demandait Le Petit Prince à son créateur, Antoine de Saint-Exupéry, dans le livre éponyme. La marque Imprime moi un mouton tire son nom de ce roman culte. Elle s'inspire, tout comme l'oeuvre de Saint-Exupéry, du monde de l'imaginaire : l'impression 3D n'a de limites que celles que nous lui donnons ! L'entreprise associe l'artisanat moderne et la technologie 3D pour développer "*des pièces uniques en quantités limitées*", nous explique la créatrice, Line Pierron, designer passionnée de technologie, d'impression 3D et de design d'objets.

La marque propose des objets de décoration, du mobilier, des accessoires et des bijoux de formes plus originales les unes que les autres et déclinés dans plusieurs couleurs et matières (comme le nylon ou le métal), jouant avec la géométrie et les volumes. Plusieurs collections ont déjà été imaginées : Astral, Pétale, Torsale, Neuronal et Étoile, mais d'autres projets sont à l'étude pour 2020 comme le développement d'une collection de sacs.

Imprimer en 3D à la demande

Les produits présentent une large gamme de prix, allant de 6 euros pour de petits objets décoratifs jusqu'à 3800 euros pour des éléments de mobilier ; ils sont également écologiques : produits à la demande, ils limitent les déchets et les problèmes de stockage, particulièrement énergivore. En outre, les créations sont fabriquées en Europe. Une campagne de financement participatif doit être lancée prochainement afin de financer l'achat d'une imprimante 3D. *"Cela nous permettra d'être autonome sur la fabrication, de produire localement et de réduire les coûts"*, indique Line Pierron.

Imprime moi un mouton propose également des services d'impression 3D sur mesure et de personnalisation d'objets, particulièrement utiles pour les entreprises qui souhaitent créer des objets publicitaires, des décors de vitrines ou des aménagements intérieurs en lien avec l'univers de leur marque. Enfin, l'entreprise offre aussi un service de conseil et d'accompagnement pour les entrepreneurs qui souhaiteraient lancer un projet utilisant l'impression 3D.

[Rempportez un bracelet imprime moi un mouton sur notre compte Instagram](#)